

Persisten microbasurales en inmediaciones del Cesfam Thomas Fenton

Pese a múltiples denuncias realizadas por vecinos y usuarios del Centro de Salud Familiar (Cesfam) Thomas Fenton, persiste la acumulación de desechos en las inmediaciones del recinto ubicado en calle Suiza N°01441, en el barrio Las Naciones. La situación ha generado preocupación por los riesgos sanitarios.

Tatiana Leuquén, presidenta del Consejo de Desarrollo del Cesfam, acusó que, pese a los reiterados reclamos y oficios enviados en al menos dos oportunidades a la Municipalidad de Punta Arenas, el problema no ha sido resuelto. La dirigente reconoce que hay personas que arrojan basura, e incluso residuos domiciliarios.

Uno de los principales puntos de conflicto es un canastillo instalado en la vereda interior, el cual no es alcanzado por los camiones recolectores, lo que impide el retiro regular de la basura. Los vecinos han solicitado que este sea eliminado o trasladado a un sector más accesible, pero hasta la fecha no han obtenido respuesta sa-

tisfactoria.

Desde el Consejo de Desarrollo se hizo un nuevo llamado a las autoridades municipales para que tomen cartas en el asunto mediante fiscalizaciones en terreno y medidas concretas que aseguren la limpieza y el resguardo de la salud pública. Asimismo, se instó a la comunidad a colaborar manteniendo

los espacios comunes limpios y denunciando actos que atenten contra el bienestar del entorno.

El problema de los microbasurales no sólo afecta la imagen del barrio, sino que compromete directamente la seguridad y la calidad de vida de quienes habitan o transitan por la zona, sin que hasta ahora se vislumbre una solución definitiva.